



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 432
08 de agosto de 2019

Fortalecimiento socioeconómico de la población del Cantón Mejía

En el Centro Integral de la Universidad Central del Ecuador, el 06 de agosto del presente año, se llevó a cabo el taller: "Fortalecimiento Socio Económico de la Población del Cantón Mejía", en el que participaron coordinadores de vinculación con la sociedad de la Universidad y representantes del Gobierno Autónomo Descentralizado (GAD) del Cantón Mejía.

En este taller fueron expuestos los diferentes proyectos que ayudarán al desarrollo socio económico de dicho Cantón, a través de mesas de trabajo enfocados en planes de salud, territorio, cultura, emprendimiento, turismo, ambiente y educación, fueron definidos los proyectos a realizarse.

La finalidad del taller es llegar a acuerdos y plantear cronogramas para la ejecución de estos diversos proyectos de vinculación con la sociedad, donde las facultades contribuirán al desarrollo de los programas para cubrir las necesidades sociales. **D.V.S.**

